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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, eu gostaria aqui de agradecer ao nosso secretário de obras pelo trabalho 

que vem desenvolvendo ali na linha C66 com instalação de Tubos ARMCOS de emenda do 

nosso Deputado Laertes Gomes que vai beneficiar aquela comunidade, comunidade ali de 

Jatuarana 66 com certeza são obras duradouras que não vão mais perturbar pelo menos nos 

locais onde estão sendo instalados não vão perturbar mais a nossa população por longos 

tempos então agradecer ao nosso secretário de obras pelo trabalho que vem desenvolvendo 

pela a instalação daqueles tubos e agradecer também a disponibilidade dos recursos do 

Deputado Laertes Gomes que é o Deputado com qual nós estamos trabalhando, lembrar 

também que no próximo dia dezesseis no plenário, no auditório da Assembleia Legislativa 

estará acontecendo uma audiência pública sobre a produção e comercialização do leite no 

estado de Rondônia nós sabemos que o preço do leite vem caindo e prejudicando os nossos 

produtores é importante que a população se atenha a isso e participe desse encontro, desse 

momento importante na discussão do preço do leite do nosso estado e lembrando que a 

cartelização o monopólio das atividades sempre é prejudicial ao pequeno produtor àquele que 

produz o produto “in natura” então é importante que a população ou pelo menos as suas 

lideranças se dirijam até a assembleia legislativa para participar dessa audiência no dia 

dezesseis quinta feira que começa às nove horas da manhã, nós também faremos um esforço 

bastante grande para estar presente lá acompanhando alguns produtores que nos convidaram 

para isso entendo que esse é o caminho é através da discussão entre as partes interessadas, 

entre o governo entre os compradores de leite é que vai se chegar a um denominador comum 

procurando pagar um preço mais justo daquele produto que é a base podemos dizer importante 

a base econômica do município de Vale do Anari, e não só do município de Vale do Anari mais 

de quase todos os municípios do estado de Rondônia então, tenho certeza absoluta que é um 

momento importante para discussão e espero que os resultados desse encontro, dessa discussão 

seja proveitoso e que traga bons frutos para os nossos produtores de leite espalhado por todos 

cantos do nosso município, gostaria também senhor presidente de lembrar que no último, que 

hoje comemora-se a libertação dos escravos no Brasil, Brasil foi o último país a libertar 

oficialmente e acabar com a escravidão mais nós sabemos que os resquícios, (Me cede um 

aparte nobre colega, pedido do vereador Manoel Pereira da Silva) pois não nobre colega. 

Obrigado pelo aparte que o senhor me cede só quero aqui pedir desculpa a todas as mulheres 

aqui dessa casa que no meu pronunciamento esqueci-me de dar os parabéns pelo dia das mães 

quero deixar registrada aqui, dar os parabéns para todas as mães e não só para as daqui mais 

também de todo o nosso município todas as mães parabéns a todas porque é importante essa 

data e não podia deixar de ser lembrado também mais obrigado viu. Muito bem, obrigado 

nobre colega, então a libertação dos escravos por mais que ela tenha sido importante não 

colocou um ponto final nesta perniciosa atividade que ainda perdura até os dias de hoje no 

nosso país mais notadamente no estado de Rondônia, no estado do Acre, no estado do 

Amazônia e no estado do Pará é uma luta contínua que precisa ser empenhada para que a 

escravidão seja abolida de fato e de direito no nosso país e que também todos os trabalhadores 

que comemorou agora dia primeiro de maio dia do trabalhador possa cada vez mais se afastar 

dessa atividade e degradoura do trabalho humano que muitas vezes pessoas insistem em manter 

no nosso país é importante para a história do país é importante para todos nós fazermos uma 

reflexão nesse dia de hoje para que isso nunca mais venha acontecer nem no Brasil e aquele 

resquício que ainda persistem possam acabar e ser extirpado da nossa sociedade de uma vez 

por todas muito obrigado senhor presidente. 


